

Zuckerfabrik Frauenfeld

Während der Zuckerrübenenernte führt die Zuckerwarenfabrik «Werk Frauenfeld» spannende Werksbesichtigungen durch. Zuerst werden Sie in der Werkskantine einen Zmittag geniessen und anschliessend frisch gestärkt an der spannenden Führung teilnehmen. Während der Saison von Oktober bis Anfang Dezember werden täglich 10'000 Tonnen Rüben verarbeitet und daraus entstehen 1'600 Tonnen Kristallzucker, 320 Tonnen Melasse, 1'400 Tonnen Pressschnitzel und 170 Tonnen Trockenschnitzel. Für die Lagerung des Zuckers stehen in Frauenfeld Silokapazitäten mit einem Fassungsvermögen von 130'000 Tonnen zur Verfügung.



Datum	Donnerstag, 31. Oktober 2019	
Abfahrt	10.45 Uhr	Neuhausen, Rattin Terminal
	11.00 Uhr	Neunkirch, Coop
	11.15 Uhr	Thayngen, Bahnhof
	11.30 Uhr	Schaffhausen, Altes Schützenhaus Breite
Rückkehr	18.00 Uhr	zirka in Schaffhausen
Kosten	Carfahrt inkl. Mittagessen und Werksführung • pro Person Fr. 61.– (auch AHV)	

Ihre Anmeldung freut uns!